

夢見る Moon rover.

7月号

月組クラス通信
担任：山岡桜子

汗ばむような日が続き、夏の訪れを感じる今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか？

先日は参観にお越し頂き、ありがとうございました！たくさんの保護者の方々が見に来て下さる中で、子ども達も緊張した姿がみられていましたが、大好きな歌を歌うときの皆の笑顔や、友達と話す様子はいつも通りの月組さんでした。少しずつ、友達と「緊張するな。」「面白いな。」と気持ちを沢山伝えあう事を喜びと感じる子も増えてきているのを感じます。今月はどのような気持ちに出会えるのか、楽しみにしたいなと思っています♪

紙を折ったり、丸めたりして遊ぼう！

造形コーナーで紙を使って遊ぶ事が大好きな子ども達。そんな子ども達と紙帯を使って遊んでみる事にしました。紙を折って机に置くと立つんだよ、と伝えると子ども達の目は輝いて、どんどん挑戦し始めました。折った物を並べたり、折った物を組み合わせて立体物にしてみたり、子ども達それぞれが遊びを見つけて、楽しむ姿がみられました。



パン屋さんトラック

参観の実践発表でもお伝えしたパン屋さんですが、最近は進化を遂げてなんと『パン屋さんトラック』になったようです（笑）それは、子ども達がお店屋さんになりたいと思う子が増えて、椅子を順番に二列ずつ並べたことから始まりました。一番前はやはり「運転手さん」というイメージがあるようで、大人気の席となっています。そこでも、「僕が最初に座っていたのに…」という声がよく聞こえます。先生が間に立って話しながら、どうしたら皆が運転手になれるかな？と話しています。子ども達も少しずつ「こうすればいいんじゃない？」のアイデアが出てきています。これからも、一緒に考えていけたらと思います♪

蜜蝋粘土で遊んでみたよ。

最近、昆虫図鑑を友達と一緒に眺めて遊ぶ事が大好きな子ども達。そんな子ども達と初めて蜜蝋粘土で好きな虫を作って遊んでみる事にしました。蜜蝋粘土は、固いものですが手で温めると柔らかくなり、形を作る事が出来ます。最初は「ちょっと難しいかも…」と言っていた皆も温めると少しずつ柔らかくなる感触を楽しんでいました。いろいろな色を組み合わせて、それぞれの思う虫を作ることが出来ました。これから、その虫のお話を楽しみたいと思っています♪

蝶々は、なんでいろいろな色？

遠足で見た蝶々に興味を持つ子ども達。いろいろな色があるのはなぜかという話をしてみました。すると、子ども達は「赤はなんか怒ってそう…。」との声がありました。そこから、色が違うのは、その蝶々の気持ちに関係している、と子ども達の中で話題になりました。色別に聞いてみると、オレンジの蝶々は「やさしい、たのしい、あったかい。」という気持ち、黄色の蝶々は「たのしくあそんでる気持ち。」などなど…子ども達それぞれが、色から連想する気持ちを発表し合いました。また、そこからもお話が広がったらしいなと思っています。

今月の主な遊び・活動

- 水遊びで、いろいろ試して遊べる様々なコーナーを用意します。
- 二人組でかけっこを楽しみます。
- セタの意味を知り、願い事をしたり短冊を飾ります。

お願いします

いつも素材のご協力、ありがとうございます。引き続き、カップや空き箱、トイレットペーパーの芯などがあれば、お持ち頂けると幸いです。よろしく願いいたします。

すまいる雪 life

7月号

雪組クラス通信 担任 河谷茶々

強い日差しが差し込み、蒸し暑さが本格的な夏の訪れを感じます。先日はお忙しい中、参観にお越しいただきありがとうございました。さて、最近ではコーナー遊びや全体活動を通して、お友達と協力して作る、お友達共に…ということが多くなってきています。お友達と一緒にだからこそ楽しさ、ワクワク、喜びを感じている子ども達。更に友達の輪も広がってきています。今月で1学期が終わりになりますが、これまで通り子どもたちの気持ちに寄り添い、一緒に楽しみ、見守っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

望遠鏡作り

「海と繋がっている川から、幼稚園にサメのさっちゃん来たのではないか」という話があり、大和川へサメのさっちゃんを探しに行くことになりました。そこで、まずはオリジナルの望遠鏡を作りました。筒に丸シールやマスキングテープや絵を描き、素敵なオリジナルの望遠鏡が完成しました！それを持って、大和川へいざ出発。



大和川へさっちゃんを探しに行きました

さっちゃん居るかなあ？

ドキドキワクワクしながら大和川へ歩いて向かいます。到着し、堤防からオリジナルの望遠鏡でさっちゃんを真剣に探す子ども達。すると、「さっちゃんおったー！」「うわ！あれサメや！」とみんなが発見！サメのさっちゃんが居たのです。（水面が何らかの理由で、）3箇所水が靡いており、その水面の下にはサメのさっちゃんがいると大興奮でした。サメのさっちゃんを発見することができた嬉しさと感動がありました。次は、船から見てみたい。もう少し近くで見たい。一緒に泳ぎたい。という夢ができました。幼稚園の水遊びでは、「さっちゃんと一緒に泳げるよう、泳ぐ練習する！」と、気合が入っています。また、川の大きさやこの川が海まで繋がっているのだということも実感していました。



すくすくと育っています

5月に植えたミニトマト。毎日「大きくなあれ。」「頑張って育ててやー！」「暑いからお水いっぱい飲んでね。」等と、心を込めて水やりをしてくれている雪組の子ども達。黄色い花が咲いたり、小さい実が成ったり…昨日はなかった少しの変化にもすぐに気づき、身近でトマトの成長を感じています。登園後やお外遊びに行く前、降園前にトマトを見に行くのが日課になってきています。自然の素晴らしさを感じながら、大切に愛情を込めて育てている子ども達に嬉しく思います！



ぼく・わたしの気持ち

雪組では**気持ちカード**を使って自分の気持ちを表しています。ウキウキ、やったー、ほんわか、はあ、ぐすん、ドキドキ等の種類が数十種類あります。「今日な、やったーの気持ちやねん。だってお友達と遊んで楽しかったから。」「今、えっへんの気持ち！だってお野菜食べれたもん。」等と自分の気持ちと、その理由を教えてください。気持ちカードを使うことで、色々な場面で子どもが自分自身の気持ちに気づき、伝えたり、お友達の気持ち知れたりしています。



色イロイロ ~色のレシピ作り~

絵具で色の三原色+黒・白色を使って、混ぜて色を作って遊びました。混ぜるとできた不思議な色、お気に入りの色、面白い色等があり、たくさんの色ができました！色を混ぜることで新たな色ができるという発見があり、楽しみながら学びにもつながっていました。

今月の主な遊び・活動

- 水遊びを楽しみます。
- 船作りを楽しみます。
- 火祭りに参加します。

きらっと★ほし便り

7月号

星組クラス通信
担任 上野 絢子

ムシムシと暑い日が続いていますが、皆様お変わりありませんか。ある日、鬼ごっこをしていると、こけてしまった子がいて、私が駆け寄ろうとすると、それより先に周りにいた子達が気づき、「大丈夫？」と声を掛ける姿がありました。手を差し伸べ、「こけちゃったん？」、「あ～、痛かったねえ。」、「大丈夫、大丈夫。」と、寄り添ったり、励ましたりする姿に、ほっこり温かい気持ちになりました。声を掛けてもらった子はとってもにっこり。誰かを思いやる気持ち、そっと手を差し伸べる優しさ、これからはすすすすく育っていきますように。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

繋いで、繋いで

先日は、参観にお越しいただきありがとうございました。シールを繋げた道作りは参観後も続き、マスキングテープやドットシールがどんどん繋がっていき、壁一面がみんなで作った道に変化していきました。「僕の道と〇〇くんの道、繋がったで。」、「よし、歩いてみよう!」と、手を人やオオカミに見立てて遊ぶ姿もありました♪



できるかな？

最近のコーナー遊びで人気なのが、『急いで探そう』、『虹色へび』など、簡単なルールがあるボードゲームです。初めは、サイコロの取り合いなど、順番やルールで喧嘩になることもしばしば。しかし何度も遊んでいく内に、「次は〇〇ちゃんの番ね。」と、声を掛けたり、初めて遊ぶ子に、「これはこうやって遊ぶやつで…。」と説明したりと、遊びの理解も深まり、ルールを守って遊ぶ楽しさを感じている姿が増えていきました。今は、「カード取れた! やったー!」「〇〇くん、すごーい!」と友達と喜び合って遊ぶ姿がありますが、このような遊びから少しずつ勝ち負けを楽しむ姿も生まれてくるのだらうなと思います。

見つけた、見つけた、いろんなマーク

オオカミさんに来てもらうためにたくさんの矢印を描いて星組までの道を作った子ども達。ある日、「先生、幼稚園の外にも矢印があったで。」と教えてくれる子がいて、そのことを皆に話すと、「道路にある矢印は、こっちに行くよっていうマークやで。」、「道路には人が通れますよっていうマークもあるで。」と、次々に知っていることを教えてくれました。話しているうちに実際に探しに行きたくなり、みんなで幼稚園の中を探検すると、幼稚園にもお外にも自分の服にも、いろんなマークを発見! 見つけていく内に、「階段マークがあるってことは…、階段、発見!」と、そのマークがある意味に気づく子もいました(〇)「お外(園外)にあるマークも探しに行きたい!」とまだまだやってみたい気持ちが加速中です。



今月の主な遊び・活動

- 全身を使い、思い切り水に触れて遊びます。
- 土粘土を使って遊びます。

お願ひします

いつもたくさんの素材の提供、ありがとうございます。引き続きよろしくお願ひいたします。

Let it go Doves

7月号

鳩組クラス通信

担任：吉田 莉音

照りつける日差しの暑さに、本格的な夏の訪れを感じます。保護者の皆様、体調はいかがお過ごしでしょうか。先日は、お忙しい中、参観日にお越しいただきありがとうございました。年中さんになった子どもたちの日々過ごしている園生活での姿を見ていただけたことを嬉しく思います。また、鳩組さんで興味を持っていることや成長を保護者の方に共有でき、よかったです。さて、鳩組さんでは暑さに負けないほどの元気いっぱいでお外遊びを楽しんでいます。最近では鬼ごっこが大好きです！！「面白い鬼ごっこ考えてきたで！」と新しいルールを考え、遊びが広がってきています。暑さが続きますが、熱中症に注意しながら、7月も楽しい時間を過ごしていきたいです。よろしくお願いたします。

パラバルーンで遊びました

鳩組さんの毎週の楽しみの一つの体育遊び！！朝登園すると、「今日は体育遊びや。何して遊ぶの？」とウキウキです！！まずはみんなで「まーるくなーれ」の声を合わせ、丸くなりました。みんなで一つの丸ができたことへの達成感や、お友達と顔が見える喜びを感じました。丸くなると、年少さんの頃に遊んだこともあり「パラバルーンや！」と気づき、大喜び。ぱたぱたとパラバルーンを動かすことだけでも楽しむ姿がありました。ほかにも、お山を作ったり、お山の中に入って探検したりと目を輝かせていました。次はもっと楽しめる工夫をして遊びたいと思います。

昆虫に変身

鳩組昆虫館の一つとしてドットシールや不定形の形の画用紙で、昆虫を作りました。シールを組み合わせていくうちに、出来てくる昆虫に、お友達と「なにの虫作ったん？」と話し、お話づくりを楽しむ姿もありました。少しずつ出来てきている鳩組昆虫館に「看板作りたい」や「葉っぱとかお花飾ろ」「みんなが昆虫に変身したら面白そう」「昆虫の遊ぶ場所作ってあげよう」「ほかのクラスに見に来てほしい」「昆虫のお顔はどんなかな」など沢山の疑問や、やってみたいことが沢山あります。これからがすごく楽しみです♪♪

今月の主な遊び・活動

- ・絵具で昆虫のお話を描きます。
- ・鳩組さんが昆虫に変身します。そして、身体表現を楽しみます。
- ・水遊びをします。
- ・面白いお顔を作って、遊びます。

鳩組昆虫館を作ろう！！

遠足に行った日から、お友達と「次はいつ遠足行くのかな？」や「また昆虫館行きたいな。楽しかったな。」と話す姿がありました。そこで、子どもたちと会話の時間に「昆虫館にもう一回行くにはどうしたらいいかな。」と考えることにしました。話すうちに「鳩組に昆虫館作ったら毎日遠足や！」と良いアイデアが出ました。早速、昆虫館にはどんなものがあつたのか、何が面白かったのか、思いを出し合い、遊びを広げています。

蝶々を呼ぼう！！

「昆虫館にはいっぱいの蝶々がいたから蝶々来てほしい！」という思いがありました。「蝶々が来るにはどうしたらいいかな」と問いかけてみると「葉っぱとかお花が好きやからお部屋にあつたら見て近くに来てくれると思う」と幼稚園にある葉っぱやお花をスケッチしました。「このお花絶対蝶々すきや。」と描く姿がありました。来てほしい思いが沢山あり、葉っぱやお花をじっくりと観察し、スケッチしていました。お部屋に貼り、蝶々が見て、来てくれること楽しみにしています。

お願いします

いつも素材集めにご協力いただきありがとうございます。今月も引き続き、空き箱やカップ、芯、ペットボトルのキャップ等ございましたらお持ちください。よろしくお願いたします。

Garden story

7月号

花組クラス通信
担任 原口久代

雨の日が多い季節となりましたね。ジメジメとしていたある日、一人の子が帽子を脱いでパタパタ仰ぎながら、「先生、今日は、むしが暑いね〜。」と一言。一文字違いで大違い！なんて可愛い言い間違いでしょう。日々、様々なシチュエーションで大人の使う言葉をインプットしている子ども達。そんな子ども達に言葉の意味や使い方はもちろんですが、言葉の美しさや面白さを、遊びを交えて楽しく伝えていきたいと思います。今月も、どうぞ宜しくお願いいたします。

カマキリのカマちゃん

ある日、カマキリの赤ちゃんの行列を発見！「赤ちゃんカマキリがいっぱいいる〜！」と大興奮の子ども達。6匹捕まえてクラスで飼うことになりました。「赤ちゃんカマキリって何を食べるのかな？」「何が好きなのかな？」と皆で話し合ったり、絵本や図鑑で調べたり。翌日、「アブラムシ食べるって！」「お水を壁（虫かご）にかけてあげると、安全にお水が飲めるんだって！」等と、お家で調べてきてくれたことを張り切って伝えてくれる子達の姿がありました。早速、霧吹きでお水をかけて、みんなで雑草やアブラムシをとってきて虫かごに入れてじ〜っと観察。「あ。草のところに行った！」「なんか喜んでるみたい♪」「この隙間から逃げ出さないかな？」とカマちゃんの動きひとつひとつを嬉しそうに眺めて、思いを巡らせていました。

マグマグと一緒に磁石探検隊♪

磁石探検隊の皆が発見したのは、磁石がくっつく楽器！「ここにくっつきそう！」と金属できている部分にマグマグを近づけると…ピタッ！見つけた楽器は、どんな音がするのだろうと、叩いたり、鳴らしてみたり♪「いっぱい振ってならしても、マグマグくっついてる！！」とみんなビックリ！色んなリズムに合わせて楽器遊びを楽しみ、楽器さんとお友達になりました♪



今月の主な遊び・活動

- 磁石や光を使って遊びます。
- 水遊びでは、様々なことを試して遊べるコーナー遊びから、水の中で色んな動きに挑戦します。

あ〜そ〜ぼ〜♪

カマちゃんのお世話をしていたある日。「ちょっと色が変わってきたね。」「前より大きくなったよね？」と、カマちゃんの成長に気がつき、喜んでいる子ども達。そして、カマちゃんを掌にのせて、「かわいい♡」、「くすぐった〜い。」とふれ合いを楽しんだり、絵本を持ってきて、見せてあげたり♪毎日、カマちゃんと遊んで、どんどん仲良くなっています(^)



バトンをもらってよ〜いどん!

今までは、「よ〜いどん」の合図で走り出していた花組さん。今回は、バトンを持って、かけっこにチャレンジです！今までとは違いお友達から、リングバトンを受け取ると、自分でスタートすることを伝えると「ええ〜！自分で行っていいの？」と張り切ってスタンバイ。思いっきり走って、お友達に「はい、どうぞ。」と丁寧にバトンを渡す子もいれば、渡すのを忘れてしまう子の姿も。

7月の体育遊びでは、ついに2人組になって走ります。これからの遊びの展開、そして、子ども達の成長が今から楽しみです(^)

お願いします

大人気の造形コーナーの素材として、空き箱、芯、カップ、パックを集めています。ご協力、よろしくお願いいたします。